
ATA 11/2023
PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD

Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e vinte tres, de forma ONLINE, reuniram-se
os seguintes conselheiros: Gilmar Schneider (PAJOVA), Gustavo Roese Sanfelice
(FEEVALE), Mario Garcia Kickhofel (IENH), Pablo Sarmento (SGNH), Eduardo Sangalli
Attolini (UJR), Rafael Lopes (SMEL), Luís Cláudio dos Santos (SECULT), Renato Arena
(LHH), Rosana Selbach (AASGNH) Ana Rita Schenkel (SEDEC), para deliberar a seguinte
pauta: 1. Acolhida. 2. Análise e votação da ata N°10/2023; 3. Ofício solicitação de
renovação ECNH; 4. Definição de calendário Comissão Eleitoral; 5. Fórum dos
Conselhos; 6. Informes; 7. Assuntos Gerais. 1. O presidente saudou os presentes,
conferindo a formação de quórum para o início da plenária. 2. Rafael faz a comunicação
que o Esporte Clube Novo Hamburgo - ECNH enviou ofício solicitando renovação de
inscrição no Conselho. Renato Arena coloca que as solicitações fora de prazo deveriam ser
validadas somente para o próximo ano. Rafael esclarece que toda renovação
extemporânea, ou seja, fora do prazo legal, reinicia a contagem de tempo, portanto já é
uma sanção aos que a fizerem. Após explanações, inclusive o registro da não presença de
representação do ECNH, a solicitação é aceita por unanimidade. 3. Rafael pergunta se as
ações para a Semana do Esporte estão sendo construídas, e Mário informa que está
projetando a Clínica de Atletismo. Verificada a questão da data para a realização das
oficinas e do Seminário, Mário indicou que as melhores datas seriam 28 e/ou 29 de
setembro, pois são datas que podem contribuir numa maior mobilização para participação.
Rafael coloca que a SMEL pode fornecer certificado para contribuir na mobilização das
oficinas. Mário diz que a oficina de atletismo ocorreria na IENH, pela logística e
equipamento disponível. Eduardo também fala que para a UJR, seria útil que ocorresse no
Ginásio A. Cavasotto. Arena diz que poderia fazê-lo, no entanto a data disponível
chocaria-se com a de atletismo. Rafael fala que o mês do esporte poderia também servir
para as entidades mostrarem seus projetos, como atua e o que desenvolve em sua área de
atuação. Mário expõe que em período anterior, houve na Feevale uma exposição dos
projetos e dos programas que são executados pelas entidades, e que foi muito interessante.
Ficou-se encaminhado verificar a construção deste no decorrer do mês, e trazer
informações no grupo. 4. Rafael apresenta a minuta da resolução do processo eleitoral de
2023 do CMD, contendo os nomes indicados para a Comissão Eleitoral, que são: Breno
Dreher Júnior (SMEL), Diego Machado (MAC MISSÃO), Rafael Lopes (SMEL), Rosana
Selbach (AASGNH). Todos os nomes foram aprovados por todos. Após algumas
deliberações sobre ajustes na Resolução, como a última plenária do ano ser a de eleição,
ela foi aprovada por unanimidade. 5. Rafael expõe que não pôde participar da reunião do
Fórum dos Conselhos desta sexta, e portanto não tem o que relatar. Compromete-se a
trazer os assuntos abordados assim que a ata estiver disponível. 6. Gustavo faz registro do
DIA DO PROFISSIONAL DE EDUCAÇÃO FÍSICA, que ocorre em 01/09, e registra também
a homenagem que o curso de educação física da FEEVALE recebeu por motivo de seus 50
anos de existência, no que é congratulado por todos. Mário informa que a equipe de
atletismo sub-16 da IENH foi campeã estadual feminino e masculino em Porto Alegre, e
também que outro atleta que está disputando |Jogos da Juventude e medalhou bronze.
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Mário traz questionamento sobre o Edital Fundesporto-2022, como estão os últimos
encaminhamentos, e Renato informa que estão sendo chamados para assinar contrato, e
as entidades devem ficar atentas às convocações. Mário coloca também que é preciso
iniciar ações para realizar o edital do Fundesporto de 2023, e pede que seja ponto de pauta
para a próxima plenária. Assuntos Gerais. Não houve apresentação de assuntos gerais.
Sem mais a deliberar, eu Rafael Lopes encerro a presente ata, que será por mim e pelo
presidente assinada Ad referendum na próxima plenária.

_____________________________ _____________________________
Luís Cláudio dos Santos Mário Garcia Kickhofel
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